
第２回協議会において協議していただきたい論点 

これからの紀南地域の高等学校の学びと配置のあり方について

【論点】

 令和７年度には、この地域の高等学校の学級規模は、現在

の６学級から５学級になることが見込まれています。

このような状況の中、

① 紀南地域の高等学校がめざすべき教育や役割

② ①の学びを実現するために、この地域の高等学校の具体的

に想定される学びと配置のあり方 

について、ご意見を伺いたい。


